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Dal Governo neanche un centesimo di euro per la SS 106. Soldi, invece, per infrastrutture
del Nord

Riceviamo e pubblichiamo: Il Consiglio Direttivo dell'Organizzazione di

Volontariato "Basta Vittime Sulla Strada Statale 106" informa i cittadini

calabresi che, nella serata del 7 novembre 2024, ha avuto luogo la seduta del

Consig l io  de i  Min is t r i  de l  Governo (CIPESS ex CIPE) Comi tato

interministeriale per la programmazione economica e lo sviluppo sostenibile Il

Consiglio dei Ministri, in merito al tema delle infrastrutture, nella seduta,

attraverso una Delibera CIPESS ha dato il suo parere positivo al fine di

prolungare il contratto con le due società CAL S.p.A. e Società di Progetto

Bre.Be.Mi. S.p.A.. Questo contratto, che doveva finire nel 2040, verrà esteso

fino al 2046. Questo permetterà di finire dei lavori sulla strada che costeranno

circa 1,7 miliardi di euro e che sono quasi completati; ha approvato un piano

per modificare il contratto per la Tangenziale Est Esterna di Milano che scade

nel 2065: è stato aggiornato per permettere di fare nuovi lavori sulla strada.

Finora sono già stati spesi circa 1,6 miliardi di euro per questi lavori, e se ne

spenderanno altri 17 milioni ; ha approvato un progetto per costruire una nuova

parte del porto di Trieste , chiamata Molo VIII. Per realizzare questo progetto,

lo Stato darà circa 206 milioni di euro a una società privata. In totale, la costruzione costerà circa 315 milioni di euro,

quindi la società privata dovrà mettere gli altri soldi. È stato, inoltre, specificato che questo progetto fa parte di un

piano più grande per migliorare tutto il porto d i  Trieste, chiamato 'Adriagateway', che riceverà anche altri

finanziamenti. Il Direttivo evidenzia che anche nel CIPESS dello scorso 7 novembre non vi è alcuna traccia relativa ad

interventi, finanziamenti o proposte che possano riguardare in qualsiasi modo la strada Statale 106 in Calabria.

«Appena eletto Presidente - dichiara il Presidente Leonardo Caligiuri - ho avuto modo di scrivere a tutti i parlamentari

calabresi una lettera, a cui nessuno di loro fino ad oggi ha risposto, in cui chiedevo di unirsi indipendentemente dalle

appartenenze politiche e partitiche, per ottenere risultati concreti per la Statale 106. Ad oggi - continua il Presidente

Caligiuri - fatti non ne vediamo. Spero ed auspico - conclude il Caligiuri - che tutto ciò possa cambiare ». Il Consiglio

Direttivo dell'O.D.V. "Basta Vittime Sulla Strada Statale 106" continuerà ad informare correttamente e con serietà tutti

i cittadini calabresi - come accade ormai da anni - i quali hanno il diritto, oltre la demagogia politica e la propaganda

della "politica politicamente" che strumentalizza il tema della Statale 106, di conoscere gli atti ufficiali, formali e

sostanziali e le scelte del Governo italiano che riguardano la famigerata e tristemente nota "strada della morte" in

Calabria ed è per questo motivo che continueremo senza sosta a rendicontare tutte le future sedute dei Consigli dei

Ministri affinché tutti, nessuno escluso, possano finalmente avere contezza della verità *Organizzazione di

Volontariato "Basta Vittime Sulla Strada Statale 106" Vedi anche.

Calabria News

Trieste

https://www.calabrianews.it/dal-governo-neanche-un-centesimo-di-euro-per-la-ss-106-soldi-invece-per-infrastrutture-del-nord/
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Nave Ocean Viking attracca a Genova con 185 migranti a bordo

La nave Ocean Viking della ong Sos Mediterranee ha sbarcato nel porto di

Genova 185 migranti salvati nei giorni scorsi nel Mar Mediterraneo, tra cui

cinque bambini in precarie condizioni di salute. e operazioni di sbarco

coordinate dalla Prefettura di Genova sono avvenute a ponte Colombo, dove

è stato allestito un punto di prima accoglienza dalla protezione civile insieme al

personale sanitario e la capitaneria di porto. Una volta effettuati tutti i controlli

sanitari i migranti saranno distribuiti sul territorio, i minori con le loro famiglie

resteranno in strutture di accoglienza in Liguria. La maggior parte dei migranti

proviene dalla Siria, altri da Bangladesh, Eritrea, Ghana, Libia, Marocco,

Pakistan, Somalia e Sudan.

(Sito) Ansa

Genova, Voltri

https://www.ansa.it/liguria/notizie/2024/11/10/nave-ocean-viking-attracca-a-genova-con-185-migranti-a-bordo_aa70487b-117e-4863-a808-eb898d229b58.html
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La Ocean Viking in porto, a Genova sbarcano 185 migranti

GENOVA - È arrivata in porto a Genova intorno alle 6 del mattino la nave Ong

Sos Mediterranee Ocean Viking con a bordo 185 migranti salvati negli scorsi

giorni nelle acque maltesi. La protezione civile della città insieme al personale

sanitario e la capitaneria di porto ha predisposto già dalla notte tutte misure

utili all'accoglienza delle persone a bordo della nave. Tra loro anche 5 donne e

4 bambini. Dopo lo sbarco e i controlli sanitari i migranti verranno distribuiti sul

territorio Una volta effettuati tutti i controlli sanitari del caso i 185 migranti

verranno distribuiti sul territorio, i minori con le loro famiglie resteranno in

strutture di accoglienza della Liguria. Due salvataggi di persone in mare a

bordo di imbarcazioni di fortuna La nave Ocean Viking della Ong Sos

Mediterranee ha soccorso su segnalazione di Alarm Phone sette persone in

difficoltà a bordo di un'imbarcazione che era rimasta senza carburante, in zona

Sar maltese. "Adesso il numero dei naufraghi a bordo sale a 185, sono affidati

alle cure del nostro team", spiega la Ong. In precedenza la nave aveva

effettuato un altro salvataggio, di 140 persone, incluse 5 donne e 4 bambini.

Queste persone si trovavano nelle acque internazionali al largo della Libia, in

una situazione di estremo pericolo perché la barca di legno a due piani su cui navigavano era sovraffollata e già molto

inclinata. Molti di loro soffrono di ustioni da carburante e mal di mare. Settimo sbarco a Genova nel 2024 Quello della

Ocean Viking è il settimo arrivo in città di navi umanitarie con a bordo migranti salvati nel corso di diverse operazione

svolte nel Mediterraneo. Il 28 gennaio era stata la Geo Barents ad attraccare a Genova con 68 migranti. L'11 marzo

seguente ancora la Geo Barents salvò 130 migranti che vennero portati a Genova. Il 2 giugno il ministero assegnò il

porto di Genova alla Sea Eye 4 con a bordo 51 migranti . Pochi giorni dopo, l'11 giugno, fu la volta di nuovo della Geo

Barents con 165 migranti . L'11 luglio seguente fu la volta di nuovo della Sea Eye 4 con a bordo 174 migranti . Infine il

16 agosto fu la nave della Ong tedesca Humanity con a bordo 199 persone ad attraccare in porto a Genova.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/47851-migranti-ong-salvataggio-donne-bambini.html
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Ravenna. Presso Pallavicini 22 è stata inaugurata la mostra "Fotografia & Murales. Donna,
Dante e Diritti"

Redazione

Venerdì 8 novembre lo spazio espositivo Pallavicini22 Art Gallery risuonava

delle voci gioiose delle alunne e degli alunni di 3M e 5M Turismo dell'ITE

Ginanni al termine della inaugurazione di 'Fotografia & Murales. Donna,

Dante, Diritti' , un'esposizione fotografica curata dal docente Luca Maggio.

Sono intervenuti Claudia Agrioli, proprietaria dello spazio espositivo

Pallavicini 22 Art Gallery e presidente di CARP APS, Fabio Sbaraglia,

Assessore alla Cultura e Scuola, Patrizia Ravagli, Presidente Istituzione

Biblioteca Classense, Antonella Casadio, presidente FIDAPA BPW Italy

sezione di Ravenna, i fotografi Luca Piovaccari e Daniele Ferroni che hanno

tenuto le lezioni di fotografia nel corso dell'ultimo anno scolastico. La

presentazione del Prof. Luca Maggio, curatore del progetto, dopo aver

ringraziato le tante persone che hanno dato un contributo alla realizzazione

dell'evento, ha enfatizzato come la mostra fotografica e il murale realizzato

all'interno del progetto PNRR 'Non uno di meno' dell'ITE Ginanni siano il

traguardo di due anni scolastici di lavoro in cui le studentesse e gli studenti

della 3M e 5M Turismo hanno assistito e reso attive lezioni di educazione

civica, fotografia, pittura, concentrandosi sulla figura della donna e sui diritti conquistati, violati, difesi e rivendicati da

parte delle donne di oggi e ai tempi di Dante Alighieri. La mostra resterà allestita presso Pallavicini 22 fino a

domenica 10 novembre. Sarà ri-allestita presso la Istituzione Biblioteca Classense con inaugurazione programmata

per il 25 marzo 2025 in occasione del Dantedì. Lunedì 25 novembre 2024 alle ore 9.00 presso l'Aula Magna

dell'Istituto Tecnico Economico 'G. Ginanni' in Via Carducci 11 a Ravenna, in occasione della Giornata internazionale

per l'eliminazione della violenza sulle donne, la dirigente scolastica prof.ssa Mariateresa Buglione inaugurerà il murale

'CAMBIA, TODO CAMBIA', finanziato tramite fondi del PNRR e realizzato dalle alunne e alunni della 3M e 5M

Turismo su bozzetto e con la guida dell'artista Nicola Montalbini. Il progetto 'CARP per le scuole', organizzato da

CARP Associazione di Promozione Sociale in collaborazione con lo Spazio Espositivo PALLAVICINI22 Art Gallery,

con l'Archivio Collezione Ghigi-Pagnani e con l'Istituto Tecnico Economico 'G. Ginanni' Ravenna, è patrocinato da

www.comune.ra.it, dall' Accademia di Belle Arti di Ravenna, dall' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico

centro-settentrionale, FIDAPA BPW Italy sezione di Ravenna e di avvale del sostegno di SAGEM srl.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cultura-spettacolo/2024/11/10/ravenna-presso-pallavicini-22-e-stata-inaugurata-la-mostra-fotografia-murales-donna-dante-e-diritti/
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"38° Navigare" il meteo premia l'inaugurazione, il pubblico è accorso numeroso grazie
all'accesso libero

L'evento, con oltre 100 barche in acqua, rappresenta il meglio della

cantieristica nazionale e regionale Sole e mare calmo hanno caratterizzato la

giornata inaugurale della 38° edizione di Navigare al molo Luise di Mergellina

Napoli, 9 novembre 2024 - L'organizzazione dell'Associazione Filiera Italiana

della Nautica, ancora una volta, ha presentato un parterre di eccellenza con

tutti i più importanti cantieri nazionali e partenopei. In acqua oltre 100

imbarcazioni, partendo dalla piccola 500 formato barca sino alla più grande

Pershing 9X di oltre 28 metri. " Il Navigare ha oramai raggiunto alti livelli

espositivi e di qualità di cantieri partecipanti, il pubblico ha premiato, negli anni,

questa possibilità di poter provare le barche e i cantieri riescono così a far

vivere, oltre i contenuti delle imbarcazioni, anche l'emozione di un test reale al

timone." Con queste parole Gennaro Amato, presidente di Afina, ha

sintetizzato la proposta del Navigare di questa edizione, ma il Salone Nautico

Internazionale di Napoli potrebbe diventare qualcosa in più: " Stiamo

lavorando, con il Gruppo Luise, per far crescere l'esposizione con una

proposta nuova che potrebbe vedere l'unione, operativamente parlando, del

Navigare insieme al Nauticsud. Ovviamente ognuno dei due saloni conserverebbe la propria autonomia

amministrativa, ma beneficerebbe della concomitanza delle date ". Anche il sindaco Gaetano Manfredi, che ha visitato

l'evento, ha condiviso il progetto: " Sicuramente rappresenta una opportunità importante per la città, una grande

sinergia, tra queste due manifestazioni, che offre un ulteriore sviluppo alla nautica, un settore che rappresenta una

valida e forte economia e di conseguenza produce sviluppo territoriale. Queste sono sinergie ben viste dalla nostra

amministrazione ". La sottoscrizione di un contratto con la Mostra d'Oltremare per tre anni, dopo aver ricevuto

l'assegnazione organizzativa 2025/2027 del Nauticsud, renderebbe possibile l'audace progetto, che Massimo Luise,

AD Gruppo Luise, accoglie con soddisfazione: " Tutti i grandi saloni nautici internazionali, come Nizza, Cannes e

Montecarlo, danno la possibilità di vedere la barca a secco, a terra, e poi poterla anche provare a mare. Un plus con

la possibilità di vedere come naviga e avere una maggiore completezza per chi intende acquistarla, al di là delle

dimensioni ". Al taglio del nastro inaugurale, al quale hanno partecipato anche le forze armate, per la Marina Militare il

CV Sciuto, per la Guardia di Finanza, il Tenente Colonnello Emilio Vitrone e per la Capitaneria di Porto il CF Rosario

Florio, erano presenti anche il presidente della BCC Napoli, Amedeo Manzo che ha dichiarato " Afina ha portato

questa manifestazione a livelli importanti, ora bisogna stimolare le istituzioni a risolvere alcune problematiche come i

posti barca, problema per il quale il nostro istituto bancario ha dato piena disponibilità a sostenere sia il progetto di un

Marina, sia in favore degli operatori e della cantieristica per supportare ogni sforzo di crescita. Senza fare rete non si

Informatore Navale

Napoli

https://www.informatorenavale.it/news/38%C2%B0-navigare-il-meteo-premia-l%E2%80%99inaugurazione-il-pubblico-e-accorso-numeroso-grazie-allaccesso-libero/
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va da nessuna parte, perciò la speranza è quella di realizzare una forza propulsiva coesa per raggiungere gli

obiettivi di sviluppo ". Tra i presenti anche Antonino della Notte, presidente Aicast della regione campana che, anche a

nome del presidente nazionale Ciro Fiola, ha dichiarato: " Aicast è sempre stata al fianco degli imprenditori e della

nautica, che ha una sezione all'interno della nostra confederazione; perciò, non possiamo che sostenere ogni sforzo

necessario per far crescere il settore, che produce economia nazionale e territoriale, con un indotto economico per le

zone di incidenza ".

Informatore Navale

Napoli
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Al Molo Luise inaugurato Navigare 2024

Sole e mare calmo hanno caratterizzato la giornata inaugurale, prettamente

estiva, della 38ª edizione del Navigare in corso al molo Luise di Mergellina

sino a domenica 17. L'organizzazione dell'Associazione Filiera Italiana della

Nautica, ancora una volta, ha presentato un parterre di eccellenza con tutti i più

importanti cantieri nazionali e partenopei. In acqua oltre 100 imbarcazioni,

partendo dalla piccola 500 formato barca sino alla più grande Pershing 9X di

oltre 28 metri. "Il Navigare ha oramai raggiunto alti livelli espositivi e di qualità

di cantieri partecipanti, il pubblico ha premiato, negli anni, questa possibilità di

poter provare le barche e i cantieri riescono così a far vivere, oltre i contenuti

delle imbarcazioni, anche l'emozione di un test reale al timone." Con queste

parole Gennaro Amato, presidente di Afina, ha sintetizzato la proposta del

Navigare di questa edizione, ma il Salone Nautico Internazionale di Napoli

potrebbe diventare qualcosa in più: "Stiamo lavorando, con il Gruppo Luise,

per far crescere l'esposizione con una proposta nuova che potrebbe vedere

l'unione, operativamente parlando, del Navigare insieme al Nauticsud.

Ovviamente ognuno dei due saloni conserverebbe la propria autonomia

amministrativa, ma beneficerebbe della concomitanza delle date". Anche il sindaco Gaetano Manfredi, che ha visitato

l'evento, ha condiviso il progetto: "Sicuramente rappresenta una opportunità importante per la città, una grande

sinergia, tra queste due manifestazioni, che offre un ulteriore sviluppo alla nautica, un settore che rappresenta una

valida e forte economia e di conseguenza produce sviluppo territoriale. Queste sono sinergie ben viste dalla nostra

amministrazione". La sottoscrizione di un contratto con la Mostra d'Oltremare per tre anni, dopo aver ricevuto

l'assegnazione organizzativa 2025/2027 del Nauticsud, renderebbe possibile l'audace progetto, che Massimo Luise,

AD Gruppo Luise, accoglie con soddisfazione: "Tutti i grandi saloni nautici internazionali, come Nizza, Cannes e

Montecarlo, danno la possibilità di vedere la barca a secco, a terra, e poi poterla anche provare a mare. Un plus con

la possibilità di vedere come naviga e avere una maggiore completezza per chi intende acquistarla, al di là delle

dimensioni". Al taglio del nastro inaugurale, al quale hanno partecipato anche le forze armate, per la Marina Militare il

CV Sciuto, per la Guardia di Finanza, il Tenente Colonnello Emilio Vitrone e per la Capitaneria di Porto il CF Rosario

Florio, erano presenti anche il presidente della BCC Napoli, Amedeo Manzo che ha dichiarato "Afina ha portato

questa manifestazione a livelli importanti, ora bisogna stimolare le istituzioni a risolvere alcune problematiche come i

posti barca, problema per il quale il nostro istituto bancario ha dato piena disponibilità a sostenere sia il progetto di un

Marina, sia in favore degli operatori e della cantieristica per supportare ogni sforzo di crescita. Senza fare rete non si

va da nessuna parte, perciò la speranza è quella di realizzare una forza propulsiva

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/economia/al-molo-luise-inaugurato-navigare-2024/
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coesa per raggiungere gli obiettivi di sviluppo". Tra i presenti anche Antonino della Notte, presidente Aicast della

regione campana che, anche a nome del presidente nazionale Ciro Fiola, ha dichiarato: "Aicast è sempre stata al

fianco degli imprenditori e della nautica, che ha una sezione all'interno della nostra confederazione; perciò, non

possiamo che sostenere ogni sforzo necessario per far crescere il settore, che produce economia nazionale e

territoriale, con un indotto economico per le zone di incidenza".

Napoli Village

Napoli
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"Un'Autorità portuale per Brindisi, con autonomia amministrativa, di bilancio e
finanziaria"

Pianificazione territoriale, manutenzione ordinaria e straordinaria: questi tra gli

obiettivi prospettati dal Movimento cinque stelle di Brindisi a seguito di un

dibattito interno BRINDISI - Corso di formazione per il gruppo territoriale del

Movimento cinque stelle di Brindisi. Materia del dibattito, sviluppatosi mediante

una relazione tenuta da Fabrizio Maltinti ed il coordinamento di Antonio Turco,

è stato quello del porto della città. A margine dell'incontro, il gruppo

pentastellato ha prospettato l'obiettivo di costituire un'autonoma Autorità

Portuale per Brindisi, dotata di autonomia amministrativa, nonché di autonomia

di bilancio e finanziaria nei limiti previsti dalla legge. Le materie espresse

durante il dibattito sono state: - la pianificazione territoriale dell'ambito

portuale: il piano regolatore portuale, adottato e approvato dal Comitato di

gestione portuale previa espressione di parere del Comune e della regione

interessati, nonché del ministero delle Infrastrutture e della Mobilità sostenibili,

specifica gli obiettivi, le previsioni, gli elementi, i contenuti e le strategie dello

scalo marittimo, delineando anche l'assetto complessivo delle opere di grande

infrastrutturazione; - indirizzo, programmazione, coordinamento, promozione e

controllo delle operazioni portuali e delle altre attività esercitate nel porto, individuando le strategie di sviluppo delle

attività portuali e gli interventi nella garanzia del rispetto degli obiettivi prefissati, anche in riferimento alla sicurezza

rispetto a rischi di incidenti connessi alle attività in questione ed alle condizioni di igiene del lavoro; - manutenzione

ordinaria e straordinaria delle parti comuni nell'ambito portuale, compresa la manutenzione per il mantenimento dei

fondali, previa convenzione con il Ministero dei lavori pubblici. Affidamento e controllo delle attività dirette alla

fornitura di servizi di interesse generale, non strettamente connessi alle operazioni portuali; - amministrazione delle

aree e dei beni del demanio marittimo compresi nell'ambito della circoscrizione territoriale. Il piano di sviluppo del

Porto deve considerare e mantenere la sua funzione come gateway con funzioni di corridoio lato mare e autostrada

del mare verso l'Est Europeo per il trasporto ro-ro e ro-pax, per il traffico containers e rinfuse e come terminal

crocieristico e passeggeri. A tal proposito si richiede l'attracco delle navi crociera nel porto interno in modo tale da far

"gustare" al turista la città, a beneficio, anche, del commercio locale e lasciando le navi traghetto con gli attracchi

attuali. Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici

gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/autorita-portuale-autonomia-amministrativa-bilancio-finanziaria.html
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Operaio muore nel porto di Crotone, forse un malore

Un operaio di 37 anni, Fabio Correale, di Crotone, è morto questa mattina

mentre si trovava su una nave dove aveva appena concluso alcune attività per

lo scarico di cippato, materiale utilizzato nelle centrali elettriche a biomasse del

crotonese. Correale, dipendente di una ditta specializzata in lavori portuali, al

momento del decesso aveva terminato il suo lavoro nella stiva e pare stesse

parlando con alcuni colleghi nella stessa st iva quando si sarebbe

improvvisamente accasciato al suolo. Le cause del decesso, che dunque

potrebbe essere scaturito da un malore, sono comunque ancora tutte da

accertare. Sul posto è intervenuto il medico legale per i primi rilievi sul corpo

dell'operaio ed è stata disposta l'autopsia. Le indagini sono affidate alla

Capitaneria di porto di Crotone. Al momento sono stati sottoposti a sequestro

la nave, la gru utilizzata per le operazioni di scarico e il cantiere della ditta.

Correale non era sposato e si apprestava ad entrare nel corpo dei Vigili del

fuoco dove aveva già operato da discontinuo. La vittima era molto conosciuta

e sono state decine le persone che si sono affollate all'esterno del porto non

appena si è diffusa la notizia della morte.

(Sito) Ansa

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/11/10/operaio-muore-nel-porto-di-crotone-forse-un-malore_9406cf37-afe5-422f-837a-c824c2a6a774.html
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Era difficile fare peggio

E anche questa volta il sindaco Flavio Stasi ha perso l'occasione per stare

zitto. In un post sui social, nelle vesti di detentore della verità, lamenta che il

Corriere della Calabria abbia pubblicato i contenuti della missiva del ministro

Urso sulla rinuncia di Baker Hughes a insediarsi nel porto di  Corigliano

Calabro:.

Corriere Della Calabria

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.corrieredellacalabria.it/2024/11/10/era-difficile-fare-peggio/
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Un lavoratore è deceduto nel porto di Crotone

Si sarebbe improvvisamente accasciato al suolo mentre parlava con alcuni

colleghi Gioia Tauro Ieri nel porto di Crotone un operaio di 37 anni, Fabio

Correale, è deceduto mentre era a bordo di una nave dove si erano concluse

le attività di scarico di cippato, materiale utilizzato nelle centrali elettriche a

biomasse del crotonese. Secondo le prime ricostruzioni, il crotonese Correale,

dipendente della ditta Recycling specializzata in lavori portuali, si sarebbe

improvvisamente accasciato al suolo mentre parlava con alcuni colleghi.

Apprendendo dell'incidente mortale, il presidente dell'Autorità di Sistema

Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio, Andrea Agostinell i ,

manifestando profondo dolore, a nome dell'intera comunità portuale ha

espresso il proprio cordoglio e la propria vicinanza nei confronti dei familiari e

dei colleghi per la prematura scomparsa di Correale.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241570-lavoratore-deceduto-nel-porto-Crotone.asp
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Operaio muore nel porto di Crotone, forse un malore

Aveva appena finito di scaricare materiale utilizzato per le centrali elettriche a

biomasse. Sul posto la polizia e il medico legale. Sequestrate la nave su cui è

avvenuta la tragedia e la gru utilizzata dalla vittima poco prima L'operaio,

Fabio Correale, era di Crotone e aveva 37 anni. E' morto questa mattina

mentre si trovava su una nave, dove aveva appena finito di scaricare materiale

utilizzato nelle centrali elettriche a biomasse del crotonese. Dipendente di una

ditta specializzata in lavori portuali, al momento del decesso aveva terminato il

suo lavoro nella stiva e sembra stesse parlando con alcuni colleghi quando si

sarebbe improvvisamente accasciato al suolo. Le cause del decesso, che

dunque potrebbe essere scaturito da un malore, sono comunque ancora tutte

da accertare. Sul posto è intervenuto il medico legale per i primi rilievi sul

corpo dell'operaio ed è stata disposta l'autopsia Le indagini sono affidate alla

Capitaneria di porto di Crotone . Al momento sono stati sottoposti a sequestro

la nave, la gru utilizzata per le operazioni di scarico e il cantiere della ditta. La

vittima non era sposata e si apprestava ad entrare nel corpo dei Vigili del

fuoco dove aveva già operato da discontinuo.

Rai News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.rainews.it/tgr/calabria/articoli/2024/11/operaio-muore-nel-porto-di-crotone-forse-un-malore-fb6f90ed-ac8e-4349-b6ea-4024c8939201.html
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Cordoglio dell'Autorità portuale sulla morte di Fabio Correale

Nov 10, 2024 - L'Autorita' di Sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e

Ionio, guidata dal presidente Andrea Agostinelli, si unisce alla famiglia Correale

per il gravissimo lutto. Nel manifestare profondo dolore, a nome dell'intera

comunità portuale, il presidente Agostinelli esprime il proprio cordoglio e la

propria vicinanza nei confronti dei familiari e dei colleghi per la prematura

scomparsa di Fabio Correale, questa mattina nell'area portuale di Crotone.

Fabio Correale, 37 anni, dipendente di una ditta specializzata in lavori portuali,

è morto mentre si trovava a bordo di una nave dove aveva concluso l' attività

per lo scarico di cippato, materiale utilizzato nelle centrali elettriche a biomasse

del Crotonese. Secondo il medico legale le cause del decesso, potrebbe

essere scaturito da un malore.

Sea Reporter

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.seareporter.it/cordoglio-dellautorita-portuale-sulla-morte-di-fabio-correale/
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Accelleron stringe un accordo con Geislinger per espandere il service nell'area del
Mediterraneo

Partnership con Geislinger, azienda austriaca leader nelle soluzioni powertrain.

La partnership è progettata per ampliare le opportunità di business nel settore

dei servizi per entrambe le aziende. Ai clienti sarà garantito un servizio di alta

qualità sia per i componenti Accelleron sia per quelli Geislinger. Genova, Italia,

11 novembre 2024. Accelleron ha annunciato una partnership con Geislinger,

impresa familiare con sede a Salisburgo, specializzata in soluzioni powertrain.

Accelleron diventa così fornitore di servizi autorizzato per i prodotti Geislinger

in Italia, Bulgaria e Malta. L'obiettivo dell'accordo è ampliare le attività di

service in Italia, Bulgaria e Malta. Accelleron è stata selezionata per la sua

ampia rete commerciale e l'eccellenza del servizio tecnico. Questi aspetti sono

fondamentali per promuovere i prodotti Geislinger e garantire la soddisazione

dei clienti e delle loro esigenze. Adrian Geislinger, CEO di Geislinger, ha

dichiarato: "Siamo certi che questa partnership getterà le basi per una

relazione commerciale a lungo termine, consentendo a entrambe le aziende di

beneficiare dello scambio di conoscenze tecniche, di un allineamento

strategico reciproco e di una crescita condivisa." Fondata nel 1958, Geislinger

si è affermata come azienda di fiducia nelle soluzioni powertrain. Con sei stabilimenti in tutto il mondo e sede

principale a Salisburgo, in Austria, Geislinger è nota per offrire soluzioni complete in cinque aree principali: analisi,

ingegneria, soluzioni, monitoraggio e assistenza. Le sue applicazioni si concentrano su due settori principali: energia,

che include marine, power generation, energia eolica, compressori e pompe; e trasporti, che copre i settori marittimo,

minerario, ferroviario e prodotti di nicchia per le corse. Paolo Musso, CEO di Accelleron Italia, ha commentato:

"Geislinger opera sotto il motto 'Built to last', tuttavia, anche i componenti più resistenti necessitano di una

manutenzione meticolosa per garantire una lunga durata. Ed è qui che Accelleron gioca un ruolo cruciale, garantendo

una manutenzione di altissimo livello per i prodotti Geislinger grazie alla nostra competenza e alla nostra vasta rete

globale." Secondo l'accordo, l'organizzazione di servizio di Accelleron sarà responsabile della gestione delle richieste

di assistenza dei clienti per i prodotti Geislinger. A tal fine, Geislinger ha formato i tecnici di Accelleron per qualificarli

allo stesso livello di quelli di Geislinger, garantendo così un servizio coerente e di alta qualità. Accelleron Industries

Ltd. (ACLN: SIX Swiss Ex) promuove lo sviluppo sostenibile nei settori marittimo ed energetico come leader

tecnologico globale nei campi della turbocompressione, dell'iniezione di carburante e delle piattaforme digitali per

applicazioni pesanti. Forte di un'eredità di oltre 100 anni come partner industriale di fiducia, la rete globale di

Accelleron, composta da 500 tecnici e 200 ingegneri dedicati alla ricerca e allo sviluppo, investe in tecnologie

innovative per offrire prodotti, servizi e soluzioni di alta qualità,

Informare

Focus

https://www.informare.it/news/companies/2024/20241569-Accelleron-stringe-accordo-con-Geislinger.asp
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fondamentali per la transizione energetica.

Informare

Focus
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MSC VOYAGERS CLUB: rinnovato il programma fedeltà e introdotto il livello "Blue
Diamond" con privilegi esclusivi

Il programma prevede adesso un nuovo livello superiore, un accesso più facile

agli sconti e una maggiore estensione della validità Il nuovo livello Blue

Diamond offrirà agli ospiti vantaggi ancora più esclusivi, tra cui il check-in

tramite il desk MSC Yacht Club, il pacchetto Wi-Fi gratuito, i turni della cena

flessibili con "My Choice" e molto altro ancora Ginevra, 8 novembre 2024 -

MSC Crociere sta introducendo aggiornamenti al suo programma di

fidelizzazione, l'MSC Voyagers Club, per rendere le crociere c o n  l a

Compagnia ancora più ricche e gratificanti. Per gli ospiti più affezionati, infatti,

è stato introdotto un nuovo livello di fedeltà: il Blue Diamond. Questo nuovo

livello si aggiunge ai livelli esistenti (Classic, Silver, Gold e Diamond) e sblocca

una serie di vantaggi esclusivi, tra cui: orario di check-in flessibile con imbarco

prioritario e servizio di consegna bagagli dedicato - tramite il banco check-in

dell'MSC Yacht Club ristorazione My Choice, che consente agli ospiti di cenare

in qualsiasi momento, scegliendo tra i diversi turni di orari di apertura del

ristorante principale pacchetto internet gratuito, disponibile su un dispositivo

per ogni socio biglietti gratuiti per il bus navetta in porti selezionati incontro e

saluto con il comandante o un ufficiale della nave imbarco prioritario e accesso prioritario ai tender boats in porto

Questi vantaggi si aggiungono a quelli già esistenti del livello Diamond. Inoltre, sia i soci Diamond che quelli Blue

Diamond avranno la massima priorità per l'upgrade della cabina, qualora fosse disponibile. A differenza degli altri

livelli, il Blue Diamond è raggiungibile solo navigando con MSC Crociere, e non attraverso programmi come lo Status

Match Programme. In questo modo vengono premiati con il livello massimo dell'MSC Voyagers Club solo gli ospiti

più fedeli della Compagnia. Per tutti gli iscritti all'MSC Voyagers Club viene, inoltre, estesa da 3 a 5 anni la validità

dell'iscrizione, offrendo quindi agli ospiti più tempo per conquistare i livelli più alti e più vantaggi. Per mantenere

l'iscrizione al programma sarà sufficiente effettuare una crociera ogni cinque anni. Le novità riguardano anche

l'iscrizione all'MSC Voyagers Club: da oggi è possibile diventare socio anche senza aver prenotato una crociera,

ottenendo accesso immediato alle partenze della MSC Voyagers Selection e sconti fino al 20% già sin dalla prima

prenotazione.

Informatore Navale

Focus

https://www.informatorenavale.it/news/msc-voyagers-club-rinnovato-il-programma-fedelta-e-introdotto-il-livello-%E2%80%9Cblue-diamond%E2%80%9D-con-privilegi-esclusivi/
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Il gruppo guidato dal ceo Pierroberto Folgiero ha una tradizione nella costruzione di sommergibili,
oggi determinanti quanto i droni nel controllo e nella difesa. Ora accelera con le alleanze per creare
campioni europei, a partire dalla Germania

FINCANTIERI FINALIZZA ORDINE CON CRYSTAL PER UNA NUOVA NAVE DA CROCIERA
DI ALTA GAMMA

Fincantieri e Crystal, leader in esperienze di crociera eccezionali, hanno

annunciato oggi che, a seguito dell'esercizio dell'opzione concessa nell'ambito

degli accordi relativi a due unità comunicati al mercato il 27 giugno scorso, è

stato perfezionato l'ordine per la costruzione di una terza nave da crociera di

alta gamma e di ultima generazione. Il valore dell'ordine, soggetto a

finanziamento e ad altri termini e condizioni, è grande 1. La nuova unità, come

le due gemelle, giugno, avrà una stazza lorda di 61.800 tonnellate e potrà

ospitare circa 690 passeggeri. Il design degli interni, sviluppato da prestigiosi

studi di architettura internazionali, prevede l'utilizzo di materiali e lavorazioni

artigiane di alto pregio. La nave offrirà sistemazioni " all-suite " dotate di

balconi privati, oltre a diverse cabine ad uso singolo, un'opzione molto

richiesta e ideale per chi viaggia da solo. La scelta di offrire un comfort di

assoluto livello è confermata da uno dei rapporti equipaggio-passeggeri più

elevati di questo segmento, con un servizio personalizzato e un'estrema

attenzione ai dettagli. Questo ordine riflette la strategia di Fincantieri nel

settore delle navi da crociera. In qualità di leader mondiale nella cantieristica ad

alta tecnologia, Fincantieri si impegna nello sviluppo di unità innovative e sostenibili, rispondendo alle esigenze in

evoluzione del mercato. L'attenzione del Gruppo è rivolta alle tecnologie di propulsione di nuova generazione, come

l'uso di LNG e idrogeno, combinata con un design orientato al cliente, consolidando così la sua posizione di

leadership nel mercato crocieristico. Questa strategia risponde non solo alla crescente domanda di esperienze di

crociera più ecologiche e di alto livello, ma rafforza anche il ruolo di Fincantieri quale partner affidabile per i marchi più

prestigiosi a livello globale.

Informatore Navale

Focus
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Le crociere sorridono alla Florida: traffico record e prospettive di ulteriore crescita

La nuova stagione che è appena iniziata promette altri 12 mesi di intenso

traffico con navi che debutteranno per la prima volta a Miami come Explora II

di Explora Journeys, Resilient Lady e Brilliant Lady di Virgin Voyages,

Norwegian Aqua di Norwegian Cruise Line, Allura di Oceania Cruises ed infine

l'attesissima Msc World America E' tempo di bilanci per i grandi porti

crocieristici della Florida meridionale: infatti al 30 settembre si è chiuso l'anno

fiscale 2024 e sia Miami che Port Everglades hanno battuto i rispettivi record

di passeggeri movimentati. Partiamo con PortMiami che ha annunciato di aver

raggiunto il numero più alto di crocieristi di sempre, pari a 8.233.056

viaggiatori nell'anno fiscale 2024, iniziato il primo ottobre 2023 e terminato il

30 settembre 2024. Il porto ha registrato un aumento del 12,79% nei

passeggeri totali rispetto al precedente record di 7.299.294 passeggeri

nell'anno fiscale 2023. Miami conferma così il suo titolo onorifico di "capitale

mondiale delle crociere" grazie anche all'incredibile ripresa del settore post-

pandemia. La nuova stagione che è appena iniziata promette altri 12 mesi di

intenso traffico con navi che debutteranno per la prima volta a Miami come

Explora II di Explora Journeys, Resilient Lady e Brilliant Lady di Virgin Voyages, Norwegian Aqua di Norwegian Cruise

Line, Allura di Oceania Cruises ed infine l'attesissima Msc World America di MSC Crociere. Proprio con il battesimo

di quest'ultima verrà inaugurato il nuovo Terminal crociere AA di MSC Crociere realizzato da Fincantieri Infrastructure.

Una volta completato, sarà il più grande terminal crociere del mondo con la mostruosa capacità di movimentare

36.000 passeggeri al giorno. All'estremità occidentale del porto, nell'estate del 2025 inizieranno i lavori per il nuovo

Terminal crociere G per Royal Caribbean International. Inoltre nel 2024 Miami ha inaugurato gli impianti per

l'alimentazione da terra: è il primo grande porto crocieristico sulla costa orientale degli Stati Uniti che offre il cold

ironing in cinque ormeggi per navi da crociera. Quindi come possiamo vedere gli investimenti sulle nuove infrastrutture

è un cardine dello sviluppo di PortMiami: grazie a questa programmazione sarà in grado di macinare nuovi record

negli anni futuri essendo predisposto ad ospitare anche le giganavi dell'ultima generazione. Spostandoci di pochi

chilometri più a Nord anche Port Everglades (Fort Lauderdale) ha battuto il suo record di passeggeri delle crociere

con un conteggio preliminare di 4.010.919 ospiti imbarcati e sbarcati durante l'anno fiscale 2024, conclusosi il 30

settembre 2024. Tuttavia, si prevede che il nuovo record sarà di breve durata, poiché si prevedono 4,4 milioni di

ospiti durante l'anno fiscale 2025. «Ci aspettavamo di fare bene con l'aggiunta di Disney Cruise Line alla nostra flotta

e un mix di crociere brevi e di una settimana per tutta l'estate. Con l'avanzare dell'anno, è diventato evidente che un

quasi record di 4 milioni di ospiti era a portata di mano», ha affermato l'Amministratore Delegato

The Medi Telegraph

Focus
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e direttore del porto Joseph Morris . «Le crociere sono molto richieste e i nostri partner delle compagnie di crociera

sono pronti per maggiori guadagni con nuovi itinerari e una varietà di date di partenza». In un solo anno, il numero di

passeggeri è cresciuto del 39% e gli scali delle navi da crociera sono aumentati del 23% poiché le compagnie si sono

completamente riprese dalla pandemia. Il precedente record del porto di Fort Lauderdale era stato stabilito nel 2014

con 3.880.033 ospiti. Dieci anni fa c'erano voluti 887 scali di navi da crociera per stabilire questo traguardo. Oggi

invece il record è stato stabilito con "solo" 648 che dimostra quanto il gigantismo navale sia progredito nell'ultimo

decennio.
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